



# Pese a cancelación de contrato, Fitch Ratings mantendrá calificaciones internacionales sobre Pemex

La firma recordó que califica las notas de incumplimiento de emisores en moneda extranjera y local de Pemex y las emisiones senior no garantizadas internacionales

Un día después de que **Pemex cancelara el contrato** con **Fitch Ratings**, la agencia informó que **mantendrá calificaciones internacionales** y cobertura de investigación sobre la petrolera mexicana.

“Fitch Ratings continuará brindando **calificaciones internacionales** y cobertura de investigación sobre **Pemex** y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas. **Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad** y recepción de suficiente información continua, de acuerdo con las divulgaciones de solicitud de Fitch”, dijo la agencia en un comunicado.

La firma recordó que califica las notas de incumplimiento de emisores en moneda extranjera y local de **Pemex** y las emisiones senior no garantizadas internacionales en 'BB-', Perspectiva de Calificación Estable. Al mismo tiempo, **Fitch** también mantiene un perfil crediticio independiente de 'ccc-' sobre la empresa.